



BANDO

El Alcalde de esta Ciudad ha saber:

En la mañana de hoy se ha confirmado la presencia en la red de suministro de agua potable de la Ciudad del protozoo que se sospechaba era el causante del reciente brote de gastroenteritis.

Una vez confirmada pues esta presencia, y con el objetivo primordial de proceder a su eliminación lo antes posible, y que la población pueda hacer uso de nuevo del agua de boca, este Ayuntamiento de inmediato ha comenzado a realizar las siguientes actuaciones:

- Limpieza exhaustiva de depósitos y decantador.
- Desinfección del sistema de filtrado por arenas.
- Realización de "purgas" en la red lo que puede producir cierta falta de presión en las redes domiciliarias.
- Se va a reforzar el tratamiento con peróxido de hidrogeno.
- Se están realizando inspecciones in situ en captación y zonas limítrofes con la intención de detectar situaciones anómalas.
- Control analítico constante y permanente de agua suministrada en la planta de tratamiento y la red de distribución.

Adicionalmente, para garantizar la eliminación futura, se está valorando la instalación de equipos adicionales en la Estación de Tratamiento.

Con todas estas acciones, se confía restablecer la situación de normalidad en el consumo de agua de boca lo antes posible.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tarazona, a fecha de firma electrónica





EL ALCALDE,
Pedro Antonio Jaray Artasona

